

Medio	Radio Cooperativa 93.3
Fecha	12/10/2016
Mención	Información económica y financiera peso a peso. Mención a la UAH.

A días de una nueva marcha en protesta por las malas pensiones un estudio de la U. Alberto Hurtado dice que casi el 80% de las ganancias de las AFP ha sido excesivo. Los autores de la investigación culpan a la falta de competencia, pero también a la extrema pasividad de nosotros.

-Según la casa de estudio en un estudios entre los años 2006 y 2015 las AFP en total ganaron 4 mil 400 millones de dólares.

Conduce: Sergio Campos y Verónica Franco .